

MULHOUSE J'Y CROIS

Les cigognes au cœur de toutes les attentions

Vaste opération de communication hier à la place de la Réunion à Mulhouse. Toute l'équipe de l'association « Mulhouse j'y crois » a mis au centre de son attention première le nid de cigognes installé sur le toit de l'Hôtel de ville. Explications...

UN CIGOGNEAU dans le nid, place de la Réunion... Voilà le responsable de cette vaste opération de communication menée par l'association « Mulhouse j'y crois ». Comme l'explique l'infatigable Frédéric Marquet, « l'année dernière, un cigogneau s'était retrouvé sur la place et, comme cela n'avait pas bien été géré par les passants et les commerçants aux alentours, il avait dû être enlevé à sa maman pour rejoindre Hunawihr. Mais il va bien. Nous ne voudrions pas que cela se reproduise cette année ». Alors l'association qu'il préside a fait imprimer plus de 200 tracts qui ont été distribués auprès des commerçants et restaurateurs de l'hyper-centre mais également aux passants intéressés par les informations que l'on peut-y lire. Ainsi le bon réflexe à avoir lorsque l'on trouve un cigogneau au sol... c'est de s'éloigner et de contacter les spécialistes comme le Centre de sauvegarde LPO Alsace (0 388 044 212), les Brigades Vertes (0 389 748 404) ou l'association (0 683 353 417). « Les cigognes blanches sont des oiseaux sensibles au dérangement et la présence des hommes peut provoquer un stress inutile qui peut nuire au bon déroule-



Les passants étaient invités à observer à la lunette le nid et ses occupants PHOTOS DNA - A.C

ment de l'émancipation des jeunes », explique Frédéric Marquet. Pour que l'opération de communication soit la plus efficace possible, une lunette avait été installée sur la place et les passants étaient invités à jeter un œil sur le nid et ses occupants.

Une webcam et une plaque

L'association en a également profité pour faire le point sur les projets autour cette opération qu'elle avait initié en 2014 et qui avait justement permis le financement et surtout le retour après 99 ans d'un nid puis d'un couple de cigognes au cœur de la cité. « Nous travaillons sur un projet d'installation d'une webcam à proximité du nid afin que le plus grand nombre de personnes puissent suivre l'évolution



La maman et son cigogneau à la lunette

des cigognes ; un projet chiffré à 5 270 €. Nous cherchons des financements ». Autre projet porté par l'association : la mise en place d'une plaque sur une des façade

de de l'Hôtel de ville et sur laquelle on pourra retrouver à la fois des précieuses informations et l'histoire du nid. ■

Alain Cheval